
l’Union : comment avez-
vous trouvé le niveau des
deux équipes qui vien-
nent d’ouvrir le bal ?

ASSOUMOU EYI: c’était untrès bon match, d’un ni‐veau technique apprécia‐ble auquel nous venonsd’assister entre deux clubsqui se connaissent. J’aiaussi constaté que les en‐traîneurs n’ont pas tropforcé sur les qualités deleurs joueurs. Je com‐prends que nous nesommes encore qu'à la1ère journée, sachant quele chemin est encore long.Je pense que tout au longde ce championnat, le pu‐blic qui effectuera le dépla‐cement sur les différentsterrains trouvera soncompte en matière despectacle.
Quelles sont vos diffé-
rentes missions en tant
que DTP ?C’est la formation des ca‐dres, c’est‐à‐dire les arbi‐tres, les administratifs etles directeurs techniquesdes clubs. Dans nos mis‐sions, nous sollicitons desstages à nos instances su‐périeures. Nous avons en‐trepris des réformes au

niveau organisationnel desdifférents championnatsde la LFE, notamment ladélocalisation des compé‐titions des jeunes, attri‐buées désormais auxsous‐ligues provinciales,mais sous le contrôle de laDTP. Depuis la saison der‐nière, nous avons com‐mencé par les sous‐liguesd’Akanda, d’Owendo, de Li‐breville et de Ntoum. Cequi nous a amené à organi‐ser le trophée des cham‐pions U 15 et U 17 pourdéterminer les vrais cham‐pions de l’Estuaire de cesdeux catégories, FFAL etCF Mounana. Dès cette sai‐son, cela va s’étendre auxdeux autres sous‐ligues :Cocobeach et Kango. Notre mission, c’est aussid’organiser des journéesde détection. Nous allons lefaire dès cette saison danscertaines localités ‘’ per‐dues ‘’ de l’Estuaire, où lesjeunes ne jouent aucunchampionnat. C'est aussiune façon de rechercherdes talents en herbe, a#inde les diriger vers les clubsqui font de la formation enrégime interne ou externe.Notre mission, c’est ausside demander à tous lesclubs de la province demettre une équipe fémi‐nine, avec des catégories U15, U 17, U 20 et senior, etfaire en sorte que lesjeunes #illes commencent àjouer au football dès l’âgede 8 à 9 ans, à compter de

la saison 2016‐2017. Pourles façonner très tôt, desorte qu'une fois appeléesdans les différentes catégo‐ries des équipes natio‐nales, elles soientcompétitives.
Quelles sont les relations
entre la DTP et la DTN et
quel commentaire faites-
vous sur le renouvelle-
ment de l’encadrement
technique de la sélection
U 17 ?

La DTP et la DTN sont enbons termes. Le seul pro‐blème, ce sont les change‐ments intervenus à la têtede la DTN et qui ont modi‐#ié la méthode de travail.Maintenant, la DTN doitappuyer toutes les DTP dupays dans le cadre de laformation des cadres, mul‐tiplier les stages pour lesentraîneurs qui en ont be‐soin, pour que ces dernierssoient à niveau lorsqu’ilsvont les mettre en œuvre.Il y a des exigences. A par‐

tir de la saison prochaine,les entraîneurs doiventprésenter leur licence d’en‐traîneur. Le footballchange chaque fois. Il fautdonc organiser des stageset séminaires des adminis‐tratifs pour être en phaseavec la fégafoot, la Caf et laFifa. Concernant la sélec‐tion U 17, je pro#ite de l’oc‐casion pour dire que j’étaisintérimaire et je laisse à laDTN l'appréciation de sonchoix. Je n’ai aucun com‐mentaire à faire à ce sujet.  

…Patrick Assoumou Eyi ‘’ Capello ‘’ : " Nous avons entre-
pris des réformes au niveau organisationnel "
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Pour cette date d’anniversaire, nous voulons te dire
combien nous t’aimons et que tu comptes pour nous. 

YA LEMBEME, Maman M.C merci d’exister.
Les enfants, petits-enfants et arrière petits-enfants

LOUMA.
La famille TCHIKAYA BOUSSOUGOU, BUROBU BU

BUSSAMBE et SIKAPIP disent Dieu te bénisse 
abondamment.

Anniversaire


